

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 31 de octubre de 2023.

NO AVISAR A LA POBLACIÓN DEL RIESGO DEL HURACÁN OTIS ES CRIMEN DE ESTADO, SUGIERE RUBÉN MOREIRA DESAPARICIÓN DE PODERES EN GUERRERO

- *La responsable del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez presentó una iniciativa con siete puntos para atender la emergencia y el impacto en el bienestar social y la economía de la región.*
- *El coordinador de los diputados federales del PRI llamó a los tres órdenes de gobierno a planificar el nuevo Acapulco, con un gran acuerdo hacendario.*

Al hablar de la tragedia que se vive en Guerrero, la responsable de la Construcción del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez y el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira Valdez, anunciaron propuestas para rescatar a esta entidad, ante la ausencia de la autoridad estatal para enfrentar los graves daños causados por el huracán Otis.

En conferencia de prensa, junto a los coordinadores de Acción Nacional, Jorge Romero, y de la Revolución Democrática, Luis E. Cházaro, Moreira Valdez sostuvo que ante la incapacidad de la gobernadora de Guerrero y la alcaldesa de Acapulco, es necesario revisar la posibilidad de desaparecer los poderes en el estado.

Llamó a los tres órdenes de gobierno a planificar el nuevo Acapulco, con un gran acuerdo hacendario, no propuestas, no dádivas, en el que estén los sectores productivos y sociales del estado. Agregó que en el próximo Presupuesto se solicitarán fondos extraordinarios para un nuevo Acapulco, planificado y con reglas.

El líder congresista también exhortó a regresar el Fondo de Desastres Naturales (Fonden) con reglas de operación, transparentes, que se sepa cómo se accede a esos recursos.

Indicó que es necesario sumar a las autoridades para generar consensos, que se pacten quitas en impuestos, se suspendan cobros y se defina el rumbo de la reconstrucción, así como eliminar temporalmente las comisiones bancarias en Guerrero, y especialmente en el puerto.

Moreira Valdez subrayó en estos momentos se requiere un programa de seguridad emergente, para que la población no quede en manos del crimen, así como impulsar la recuperación educativa y de manera especial, un plan para la salud y la sanidad, para evitar que vengan epidemias, pandemias y muertes otra vez.

La senadora y responsable del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, presentó una iniciativa de Ley de Emergencia y Reactivación Económica Frente a Eventos no Esperados. Planteó siete propuestas emergentes para Guerrero: aplicar 50 mil millones de pesos a la atención de los efectos del huracán; crear un seguro de desempleo para que la gente tenga un ingreso fijo; exceptuar a todas las concesiones de transporte en el ámbito federal, con hasta el 50 por ciento del IEPS a gasolinas por el tiempo que dure la declaratoria de emergencia.

Además, que la Comisión Federal de Electricidad no suspenda el servicio de energía eléctrica; promover acciones para que los créditos a la vivienda de los trabajadores, tengan un tratamiento especial; las micro, medianas y pequeñas empresas puedan deducir hasta en un 100 por ciento las contribuciones por sueldos y salarios, y la federación de manera inmediata establezca convenios de apoyo solidario con los empresarios, para evitar el despido de trabajadores.

-oo-0-oo-